





## decolores

#### MOVIMIENTO DE CURSILLOS DE CRISTIANDAD

Arquidiócesis de Santa Fe de la Vera Cruz Provincia de Santa Fe – República Argentina

Contempla la vida del Hijo con los Ojos de la Madre OCTUBRE, MES DEL SANTO ROSARIO.



Recemos el Santo Rosario por la Paz del mundo





#### **ADHESIONES de FAMILIAS**

#### **SANTA FE**

Ángela y Jorge Farjat Eduardo Spuler

Grupo San Ignacio de Loyola

Omar Werlen

Cristina y Dionisio Saurin

José Carbajales

#### **HELVECIA**

Jorge y Judit Flores

#### **SARMIENTO**

Rita y Miguel Ángel Bono

#### GÁLVEZ

Dante y Ester Raimondi



#### **PROFESIONALES**

#### Dr. MARCOS ZINGARETTI

GINECÓLOGO - OBSTETRA

CONSULTORIO SAN GERÓNIMO San Jerónimo 3134

Tel. 4121430 y 4121431

## Ф

#### MARÍA BELÉN DONATI

INGENIERA AGRIMENSORA MENSURAS - PROPIEDAD HORIZONTAL RELEVAMIENTOS TOPOGRÁFICOS

Tel. 0342 - 4532125 Cel. 156 113099 mbelendonati@gmail.com

#### MÓNICA G. ROLANDO

PROYECTO Y CONDUCCIÓN
TÉCNICA DE OBRAS - TRÁMITES

Avda. Gral. Paz 6599 Tel. 0342 - 4000193 SANTA FE

mrolando\_arq@yahoo.com.ar

#### EFRAÍN IGNACIO RECAMÁN

ABOGADO

Avda. Freyre 2626 Primer Piso Oficina 6 Tel. 4520162

## Unisem

PROTEGE LA VIDA

TELÉFONO EMERGENCIAS

4552000

#### TRANSPORTE "TEPS"

EL PORVENIR SANTAFESINO S.R.L.

Blas Parera 7978 Tel. (0342) 4888188

#### GUASTAVINO e IMBERT y CIA. S.R.L.

PARA ALQUILAR I COMPRAR I VENDER

San Martín 2765 Tel. 4521048 - **Santa Fe** 

Avda. 7 de Marzo 1563 Tel. 4744273 - Santo Tomé







#### **EDITORIAL**



## SECRETARIADO ARQUIDIOCESANO

#### **PRESIDENTE**

M. José Q. de D'angelo

#### **ASESOR**

Pbro. René Fritz

#### **VOCALES**

Ricardo Tonini Roberto Bär Viviana A. de Tamborenea Verónica Selva Hugo Baigoria Fabián Zimmermann Stella Sureda de Machado Hebe Porcu de Hug

## MOVIMIENTO CURSILLOSDECRISTIANDAD SANTAFE

#### Sede

Belgrano3436–3000SantaFe Wpt:342-5147144 mcc.santafe@gmail.com

#### Casa de Retiros

Ruta1km477-RecreoSur

#### Queridos hermanos.

Con alegría y gozo, queremos transmitirles que seguimos trabajando con todas las fuerzas y el amor que nos da el Señor.

Ya han pasado casi todos los eventos programados para este año, faltando la última Jornada de Metodología que será en el mes próximo.

Por dichos eventos, fuimos testigos de la transformación de nuevos hermanos que han podido encontrarse con Cristo; así lo han dejado plasmado en los testimonios emocionados de cada clausura, llenando a toda la comunidad Cursillista el corazón de fuego y la cabeza de ideas.

Pero también el Secretariado ha podido visitar a los subsecretariados de Gálvez, Helvecia y Coronda, tarea que nos habíamos propuesto para escuchar las necesidades e inquietudes de los hermanos del interior. Obviamente que seguiremos con estas visitas para así estrechar vínculos con ellos.

También se participó del Encuentro Nacional de Dirigentes en Mina Clavero, donde 4 hermanos asistieron y se interiorizaron de las novedades en cuanto a una futura reforma de rollos laicos, ardua tarea que compartieron con diversos integrantes de secretariados del país.

Seguimos en el camino, animados por las oraciones de todos y la Esperanza que nos anima a comprometernos con la Evangelización de los ambientes.

#### SECRETARIADO ARQUIDIOCESANO







#### LA VOZ DE NUESTRO ASESOR

Qu eridos

hermanos.

En vísperas de una nueva elección nacional, me pareció bien compartir con ustedes un mensaje de San Juan Pablo II a la Argentina, en San Miguel de Tucumán, el 8 de abril de 1986.

"Desde la Independencia, los argentinos han cultivado un marcado amor a su Patria, sintiendo además la responsabilidad de custodiar la libertad y la tradición cultural de la Argentina. En el cristiano, esos nobles sentimientos se enraízan en el don de la filiación divina, y allí encuentran también su fundamento, su sentido y su medida.

La filiación divina es una llamada a la santidad; y nos indica, además, que esa santidad ha de configurarse según el modelo del Hijo amado, en quien el Padre se ha complacido. Nos encontramos entonces en el corazón de los misterios de nuestra fe. Hay dos características fundamentales para esa filiación divina: la libertad y la piedad.

Desde su nacimiento como Nación, la Argentina ha ido adelante guiada por ese instinto certero que relaciona estrechamente la libertad de su gente con la fidelidad a esa herencia, que son sus tierras, su patrimonio, sus nobles tradiciones. Además, toda la cultura que España promocionó en América estuvo impregnada de principios y sentimientos cristianos, dando lugar a un estilo de vida inspirado en ideales de justicia, de fraternidad y de amor. Todo ello tuvo

muchas y felices realizaciones en la actividad teológica, jurídica, educativa y de promoción social. Así, no pocos de sus próceres pusieron, en las manos de Dios y de la Virgen, el destino que entonces se mostraba incierto para su pueblo.

Entre las muchas consideraciones que se podrían hacer para el 'hoy' de la Nación, subrayo una concreta: la piedad en la vida civil, conocida en nuestro tiempo como amor a la propia patria o patriotismo. Para un cristiano, se trata de una manifestación, con hechos, del amor cristiano; es también el cumplimiento del cuarto mandamiento. porque la piedad, en el sentido que venimos diciendo, incluye honrar a los padres, a los antepasados, a la patria. Consideren, entonces, que el amor a Dios Padre, proyectado en el amor a la patria, los debe llevar a sentirse unidos y solidarios con todos los hombres. Repito: ¡con todos! Piensen también que la mejor manera de conservar la libertad que sus padres les legaron se arraiga, sobre todo, en acrecentar aquellas virtudes (como la tenacidad, es espíritu de iniciativa, la amplitud de miras) que contribuyen a hacer de su tierra un lugar más próspero, fraterno, más abierto y acogedor."

Dios los bendiga a todos y bendiga a nuestra Patria.

P. René







#### **CURSILLO DE MUJERES 169**

Del 2 al 5 de Octubre

Coordinadora: Marisa Baumgartner de Romanessi

Advocación: San José

Nada más acertado que "Dios no elige a los preparados, sino que prepara a los que elige", y vaya a saber cuánto nos va a seguir sorprendiendo.

Soy Marisa Baumgartner de Romanessi, vivo en Esperanza, Santa Fe, y soy del CM 117. Recibí con mucha alegría el llamado para coordinar, y por primera vez, el Cursillo de Mujeres nº 169 con la certeza de que, de la mano de Dios, es Él quien va a guiar esta preparación, el evento y el seguimiento de las nuevas hermanas.

Pertenezco a un pequeño rebaño de la parroquia "San José", una comunidad arnoldina, donde San Arnoldo Jansenn fue nombrado como Patrono del Verbo Divino. Elegí a San José como advocación porque la sentí fuertemente. Es un reconocimiento a sus tantos favores y acompañamientos a nuestra familia.

Siento gran admiración por su persona: hombre justo, hombre santo, de silencio sabedor... un contemplador. Él es urgente y, sin previo aviso, ya está incorporado en nuestro diario vivir.

Nuestro querido San José tiene arraigada su sencillez y humildad y, en esta preparación, va recorriendo los hogares y localidades de cada uno de los auxiliares, fermentando los ambientes y enseñando lo fundamental cristiano: "Dios nos ama", primer anuncio que forma parte del Carisma propio del MCC.

Desde hace muchos años, rezo la "Oración a la humildad de San José": es una regla de oro para mí y, con gran alegría, se las voy a compartir. Como San José, confío en la providencia de nuestro amado Dios: el hacedor de este CM 169.

¡San José…ruega por nosotros y por nuestras familias! ¡De colores!

#### Enséñanos José,

Cómo se es "no protagonista", cómo se avanza, "sin pisotear", cómo se colabora, "sin imponerse", cómo se ama, sin reclamar.

#### Dinos José.

cómo se vive, siendo "número dos", cómo se hacen cosas fenomenales, desde "un segundo puesto".

#### Explícanos José

cómo se es grande sin exhibirse cómo se lucha "sin aplauso", cómo se avanza "sin publicidad", cómo se persevera y se muere "sin esperar un homenaje".

#### Amén







#### **JORNADA DE METODOLOGIA 160**

Del 10 al 12de Octubre

**Coordinador: Roberto Bär** 

Advocación: Santo cura Brochero

Hoy un grupo de personas de diferentes y distantes lugares (La Criolla, San Justo, San Javier, Helvecia, Santa Fe), que integran el equipo de la Jornada de Metodología 160, con mucho Espíritu de servicio, estamos rogándole al Señor y al Santo Cura Brochero que nos ayude a poder crecer en espiritualidad, conocimiento y amor, para poder cumplir con esa misión que nos ha encargado el Señor y nuestro Movimiento, y tratar de formar mejores obreros para el reino de Dios, mejores personas y mejores dirigentes para nuestro movimiento, construyendo el camino a la santidad.

Por todo esto, hemos elegido, como advocación, a nuestro querido SANTO CURA BROCHERO, tratando de imitar sus virtudes, para que nos ilumine y guíe.

Una de las primeras cosas que podríamos destacar es su CONVICCIÓN, por la cual, más allá de las terribles dificultades que se le presentaron (trasladándose a grandes distancias a lomo de mula, durmiendo a la intemperie, cruzando riachos embravecidos prendido de la cola de su mula, liando con el poder político y los delincuentes en su camino), terminando enfermo de lepra y ciego, él nunca declinó en su Amor a Dios y al prójimo, para ayudar a las personas necesitadas y humildes a que pudieran tener una vida mejor. Pero mayormente se preocupó por los alejados de Dios y de la Iglesia, llevándoles el mensaje de la BUENA NUEVA: que Dios Ama, perdona y ofrece la Salvación.

Es muy similar a nuestro mensaje, a nuestro compromiso con el Señor, a nuestra misión, donde terminamos tratando de evangelizar los ambientes.

Otras de las cosas para destacar de su vida son los grandes retiros que organizaba, en los que lograba que las personas iniciasen la conversión de sus vidas, y lo que decía en relación con su éxito: "Antes de cada retiro, debemos de prepararnos en el AMOR y ORAR mucho".

Nosotros estamos tratando de imitarlo en formar una pequeña comunidad de Amor y Servicio, en beneficio de la iglesia y de los participantes del evento.

Conociendo las necesidades y dificultades que tienen las comunidades del interior, sería promisorio hacer algo por ellos, tratando de que tengan más conocimiento, entusiasmo y que puedan sentirse parte de todo esto que nos ha dado el Señor, para beneficio de los demás.

No quisiera cerrar sin dar gracias a Dios, al Santo Curita Brochero y a toda la comunidad, y pedir oraciones por todos nosotros.

SANTO CURA BROCHERO, ruega por nosotros.

iiiiDE COLORES!!!!

Roberto Bär



#### TESTIMONIOS DE LA JORNADA DE METODOLOGIA 159

#### Jornada de Metodología 159. Advocación: San Juan Pablo II

Queridos Hermanos Cursillistas.

Tuve la bendición especial de participar como auxiliar visto en la Jornada de Metodología 159, bajo la advocación de San Juan Pablo II.

Cuando el Señor me convocó en diciembre del año pasado a través de Hugo Baigoria, nuestro rector, di mi sí en ese momento, sabiendo que me estaba preparando para algo hermoso, como todo lo vivido en este tan querido Movimiento y en la convocatoria al evento de Metodología. Y, después del agradecimiento, también estaba la invitación a la Jornada de Dirigentes, que se realizó el fin de semana del 21 y 22 de febrero, previo al Retiro de Iniciación.

En ese momento, sentí que el Señor ya me estaba preparando para lo que iba a ser uno de los momentos más espirituales de mi vida. Cabe destacar que esta Jornada de Dirigentes es una herramienta muy buena para aprender cómo debemos trabajar para nuestro Movimiento, un lugar donde siempre estamos llenos del Espíritu Santo.

Obviamente, cuando uno es el lugar en que le toque responsabilidad y, sobre todo, y, cuando esto ocurre pensamos parte del evento.

Tengo el recuerdo de que, en nos vimos, nos presentamos, y pensaba cómo nos íbamos a todo fue transcurriendo y

En la primera reunión, algún recelo o, como se dice por pero, al transcurrir los fines de comunidad de cristianos con servicio, donde, si alguien tenía de ayudar a sobrellevarlo; pero, tener, en el equipo, a Orlando

convocado para un evento, sea participar, siempre es una gran para estar a la altura del equipo; con quién nos va a tocar ser

el Retiro de Iniciación en Recreo, conocía a muy pocos del equipo relacionar como personas. Pero comenzamos con la preparación. algunos nos mirábamos con ahí, "como sapos de otro pozo"; semanas, fuimos formando una mucha humildad y vocación de un problema, todos tratábamos sobre todo, tuvimos la dicha de Magorno, del Cursillo n°7, con

91 años de edad, que nos colmó de su sabiduría y de oraciones.

También tuvimos la dicha de que asistieron 29 participantes al evento, donde más de la mitad iba por primera vez a una Metodología, y llegaron con muchas dudas, pero se fueron fortalecidos en su IDENTIDAD, FORMACIÓN y COMPROMISO por el MCC. Se notó mucha alegría y ganas de conocer más al Movimiento, pero, sobre todo, la mayoría se fue con el Compromiso de participar en las estructuras del Secretariado o Subsecretariado al que pertenecen.

Pidamos a San Juan Pablo II que, con la Santísima Virgen María, Madre de Cristo y Madre nuestra, intercedan ante Dios Padre y derrame su Espíritu Santo sobre cada hermano cursillista, para que cada vez nos interesemos más por conocer y dar a conocer a nuestro amado Movimiento y nos muestre la luz que nos Ileva a Jesús.

iiDE COLORES!!

Hernán Ariel Colombara CH 147 Llambi Campbell



#### Jornada de Metodología N° 159

¡Paz y Bien!

Hermanos de cursillo, ¡qué poder expresar, con palabras, la gran alegría de haber compartido, todo ese hermoso tiempo, la amistad que solo Cristo puede lograr! Cada sábado de preparación, junto a 24 personas, formó una comunidad, un equipo, con personas con virtudes, con sus defectos, personas rotas, con diferencias; ¡con amor, nos fuimos transformando con la gracia de Él, del Espíritu Santo! Nos fuimos inflamando. Fuimos viendo esas virtudes, con las lecturas bíblicas, con la advocación de San Juan Pablo II. Su luz nos fue cubriendo todo ese tiempo. Personalmente, fui cambiando actitudes, creciendo con el amor de los hermanos y de Cristo.

Cada comunidad sentía que me recibía cada sábado con amor, con humildad y simpleza, conteniéndome.

Sentí que mi corazón iba ardiendo gracias a los hermanos que me ayudaban y me daban ese calor del Espíritu Santo. Sigo dando las gracias al Señor por haberme llamado. Y es así, real: acercarse al movimiento nos hace valorarlo en ese antes y después de haber hecho Cursillo. Nos remonta a todo lo vivido, a que esa gran comunidad siempre nos espera; así, tan sincera y paciente. Tantas oraciones, tanta palanca, se sienten, contagian las virtudes fe, esperanza y caridad.

Lo vivimos durante esos 3 días intensos en la cocina, con esas personas en el trabajo al servicio del hermano, en los quehaceres, limpieza, dedicación del comedor, decoración, regalos, pequeños detalles, doblando servilletas, cocinando. Dando el tiempo, se recibe mucho más "gozo" y "dicha". Y, sobre todo, trae los recuerdos de que eso a mí también me lo hicieron con amor, muy cierto y valorable, que, si uno no lo hace, pues por otro no se siente.

Felicito a todo el equipo, al rector Hugo, a la responsable de cocina Alicia y a todos los que hicieron este gran equipo sirviendo a Dios. A todos, los 29 participantes, donde enseguida se vio el fruto de la gran Comunidad de Cursillo. Todo el fin de semana hubo lluvia; también lluvia de bendiciones fue derramando el Señor sobre cada uno de nosotros.

Me despido diciendo: San Juan Pablo II, muéstranos la luz, que nos lleva a Jesús.

Marisol Aprilis de Gasser. C.M. 118





#### ORACION DE LA ULTREYA MARIANA ARQUIDIOCESANA 2025

María, Virgen y Madre, que nos diste al Salvador del mundo, tus hijos cursillistas de la Arquidiócesis de Santa Fe de la Vera Cruz, nos consagramos a tu corazón Inmaculado y recurrimos a su intercesión amorosa, para que nos ayudes y nos orientes en la preparación de la Ultreya Mariana Arquidiocesana a realizarse en la ciudad de Esperanza.

Tú que fuiste concebida sin pecado original y eres causa de nuestra alegría, porque nos unes siempre a Jesús, míranos con bondad, escucha nuestras oraciones y preséntalas ante tu Divino Hijo.

Así como ayudaste a Jesús desde su concepción, te pedimos todas las virtudes necesarias para llegar a un buen final en este servicio.

Que esta Ultreya Mariana nos una más que nunca como comunidad de fe y amor, y nos dé las fuerzas necesarias para seguir llevando el Evangelio a nuestros ambientes y, que el Espíritu Santo, ilumine, bendiga y haga fecundas todas las actividades programadas por el Movimiento.



INMACULADO CORAZÓN DE MARIA, SÉ LA SALVACIÓN DEL ALMA MIA. AMÉN

episcopado.org





#### INFORMACION SOBRE LA ULTREYA MARIANA ARQUIDIOCESANA 2025



Queridos hermanos los invitamos a compartir en comunidad la UMA 2025. Ultreya donde nos reencontramos y nos reconfortamos en Cristo Jesús. Fiesta de hermanos bajo el manto de nuestra Madre

Será el sábado 15 de noviembre en la Sede de la Asociación Deportiva Juventud (moreno 3021-Esperanza).

#### Costo de la Tarjeta: \$35000.

Para mayor información y reserva de las tarjetas, comunicarse a la sede de los subsecretariados o en la secretaría del Movimiento, (casa de Calle Belgrano)





## La Ascensión: "Navegando mar adentro, con nuevo púlpito de comunicación" en octubre de 2025 también

#### A. <u>Discípulos misioneros: mandato de Jesús</u>.

La Ascensión de Jesucristo a los cielos es nuestra ascensión. Donde está la cabeza (Cristo),ha de estar su cuerpo (la Iglesia). También, la Sma. Virgen y San José.

Nosotros estamos llamados por la esperanza a estar allí, donde nos precedió la gloria de esa cabeza, Cristo. Nunca se exigió tanto a nuestra Fe como con ese misterio del Señor. Es decir, nuestra Fe de cristianos tiene que aprender a convivir con Jesús en el cielo y en la tierra (A Sevé).

Al nuevo Papa León XIV, también.

B. Los Evangelios de Mateo, Marcos, Lucas y Juan insisten en el mandato misionero de Jesús. Jesús subió al monte y llamó a los que quiso, y se reunieron con Él; y Jesús les enseñó, instruyó a los Doce, a los que llamó "Apóstoles" para que estuvieran con Él y para enviarlos a predicar con el poder de expulsar demonios (Mc.3,13-15); para que proclamasen que el Reino de los Cielos está cerca; para que purificasen a los leprosos y sanasen a los enfermos (Lc.9,2). Verdadero anuncio y acción pastoral.

La Ascensión, además del triunfo de Jesús, conlleva el recuerdo memorial de este mandato misionero.

Los discípulos son invitados temerosos. Reciben el Jesús en este mundo

El *mandato misionero* de la Buena Noticia del Aclaramos que el a no quedarse quietos ni encargo de continuar la misión de concreto.

señalado por Jesús es **Anuncio** Evangelio (Reino de Dios). Evangelio, en ese momento, aún

no había sido escrito. Aquí "Evangelio" se entiende como la **Noticia** que, cuando alguien la comprende y la cree, transforma su vida totalmente.

El *mandato misionero* es también tarea de Bautizar, incorporando, a la Iglesia, nuevos miembros, camino de salvación según las enseñanzas de Jesús, aplicando la misericordia.

La voluntad de Dios es que todos nos salvemos, por eso, Cristo murió en la Cruz del Calvario. Quiere que nadie se pierda. No puede, en consecuencia, decaer el ardor misionero de cada uno de nosotros, preocupados por los demás. Discípulos siempre, misioneros de continuo, ministeriales de por vida. Con Jesús, no hay misión imposible; es por ello que no deja de asombrar que Jesús Salvador confíe, a un pequeño grupo de once sencillos hombres de Galilea, predicar por el mundo la **Buena Noticia** a todos los hombres y mujeres de la humanidad. ¡Hoy lo ha renovado con León XIV, desde el 8-5-25, a todos, todos!

El cristiano nada tiene que temer, nunca debe sentirse solo, como en Pentecostés. No duerme: está Resucitado.



C. Terminando, en la fiesta de la Ascensión, la Iglesia también celebra la Jornada Mundial de las Comunicaciones.

Hoy en día, en este 2025, no utilizar los medios de comunicación social no es humildad: es pereza espiritual, dicen muchos...

Utilicemos sabia, eficaz y prudentemente, bajo la asistencia del Espíritu Santo, los medios a nuestro alcance, de la Iglesia en salida.

La gran noticia ya está y la tenemos: la Salvación de Cristo.

La unidad de los cristianos es tarea de todos y de cada uno, partiendo de la Eucaristía; una unidad que debe extenderse a todos los que creen que Jesús, el único Salvador, Señor de la Historia y de cada historia personal, buscando siempre encontrar los caminos de la unidad...anticipado en las Bodas de Caná.

Lucas, en los *Hechos de los Apóstoles*, nos señala que el Señor debía desaparecer y aparecer. La Iglesia, es decir, ese grupo de hombres y mujeres, debían hacer lo mismo que Jesús, de manos de la Virgen María y de Juan, el discípulo joven: trabajar por los pobres, la justica, afianzar a los más débiles, curar, predicar, bautizar, catequizar... es decir, luchar por la paz. León XIV está en esta línea.

Intensa tarea a la que se lanzaron Pedro, Juan, Pablo y los demás apóstoles para sembrar el trigo y no la cizaña. Era el tiempo de la Iglesia, de ellos. Trabajando seriamente, con esfuerzos y sacrificios, dolores y alegrías, así el Reino de Jesús comenzó.

¿Cuál es la tarea de la Iglesia de Hoy? Con el Papa León XIV y a partir del Kerigma y de la Evangelización. Con María, la pionera del Adviento, ventana de la Pascua y una Iglesia siempre evangelizadora, con vino suficiente y bueno, mesiánico, de un Jesús que vino y viene.

José M. Pepe Urch. Diácono Permanente. Parroquia San Roque, Santa Fe, capital. CH 4º de Paraná.

(Fuentes de consulta: *Comentarios Bíblicos*, de Mateo Bautista, religioso; y *Enigmas de la Biblia*, de Ariel Valdez).



episcopado.org



#### **ADHESIONES de COMUNIDADES**

#### SUBSECRETARIADOS DE

ESPERANZA

LA CRIOLLA

CORONDA

HELVECIA

SARMIENTO

GÁLVEZ

HUMBOLDT

SAN JUSTO

LAGUNA PAIVA

SAN JORGE

SANTO TOMÉ

SARMIENTO

SAN JAVIER

SAN GENARO

#### **COMUNIDADES DE**

FRANCK MONJE PROGRESO

Preodipate por aquello que entiendas y moapilas en tuvidas preodipate por aquello que entiendas preodipate por aquello que entiendas preodipate por aquello que entienda en tuvidas preodipate por aquello que entienda en tuvida en tuvida

#### **ELECTRICIDAD LILINO**

ARTÍCULOS DEL HOGAR FERRETERÍA

> Boneo 4672 Tel. (0342) 4892788

FERNANDO NOSEDA TÉCNICO MEC. ELECTRICISTA

SERVICE - VENTAS - REPARACIONES Motosierras - Motoguadañas

Equipos Portátiles

Alberdi 5871 Tel. (0342) 4605073 - 154 78144

## TECNODIGITAL INSUMOS

FOTOCOPIADORAS IMPRESORAS - RECARGAS LASER

> Estanislao Zeballos 2554 Tel. (0342) 4696399

#### AMADEUS CAFÉ BAR

COMIDAS PARA LLEVAR

PRIMERA JUNTA 2659 Tel. (0342) 4562879



Tablas - Machimbres - Barnices Tiranteria - Molduras - Escaleras Productos para Maderas - Placas - MDF

Facundo Zuviría 6165 Tel. (0342) 4894633/4885085 desantismaderas@ciudad.com.ar

#### C.P.N. HUGO SCAPIN

ESTUDIO CONTABLE IMPOSITIVO

Rivadavia 7301 Tel. 0342 - 4691087 Cel. 154 277 935



### Matadero Frigorífico San Justo

Para atender a sus clientes con eficacia y esmerada atención

Ruta Nac. Nº 11 - Km. 564 - Tel. (03498) 420200 - Tel/fax: (03498) 420057 - San Justo





#### FISA METAL S.R.L

HIERROS - CHAPAS - CAÑOS GALVANIZADOS Y NEGROS (ACCESORIOS) ESTRUCTURALES - ELECTRODOS - CHAPAS PARA TECHAR - ALAMBRES

Ruperto Godoy 3270 (Alt. Fdo. Zuviría al 5700) - 3000 Santa Fe Tel./Fax.: (0342) 4896603 - 4896269 - 4893415 fisametal@fisametal.com.ar



### **ROLANDO** NOVEDADES

#### UNIFORMES ESCOLARES

MACAGNO - GUADALUPE - SAN ROQUE JESÚS SACRAMENTADO y otras

### LIBRERÍA - VAQUERÍA - REGALOS TARJETAS DE CRÉDITO

Avda. Gral. Paz 6599 Tel. (0342) 4605598

## NGP MATAFUEGOS



VERITAS

- ✓ VENTAS
- ✓ MANTENIMIENTO
- ✓ INCENDIO
- ✓ ELEMENTOS DE SEGURIDAD

SAN GERÓNIMO 6366 - Santa Fe Tel. (0342) 4608180

#### En Laguna Paiva

## FOTO SCHUVIK

FOTOCOPIAS - LÁSER COLOR ANILLADO - PLASTIFICADOS

República de Italia 2236

## **BODRONE**

HOGAR - FERRETERIA - MUEBLES

— Casa Central: Blas Parera 7888 – Tel. (0342) 4893283

— Sucursal Nº 1 - Santa Fe — Av. Fdo. Zuvirla 5570 - Tel. 4840866

— Sucursal Nº 2 - San Javier — Independencia 1871 - Tel. (03405) 424075

S. Martin y M. Zazpe - Tel. 4594036



## SERVICIOS SAN JOSE

LAVADERO - LUBRICENTRO BATERÍAS

Marcial Candioti 5652 Tel. (0342) - 4603547

# ESTABLECIMIENTO METALÚRGICO "SAN FRANCISCO"

de Orlando Di Maggio FABRICA Y COMERCIALIZACIÓN DE HERRAJES

> H° VIEYTES 2608 Tel. (0342) 4697318



#### CONSTRUCCIONES INDUSTRIALES CIVILES y de ARQUITECTURA

CASA MATRIZ: B. Mitre 5960 - Santa Fe Teléfono: (0342) 4002400 y rotativas Faz. (0342) 4696696

Oficinas en: Buenos Aires y Santiago de Chile

## OSVALDO AGOSTINI

DISTRIBUIDORA MAYORISTA

Gorriti 3014 Tel. (0342) - 4696510